

Treffen der Romwallfahrer*innen

Zum besseren Kennenlernen der Teilnehmer*innen an der Romwallfahrt in diesem Sommer, hat sich ein großer Teil der Gruppe vom 03. auf den 04.02.2024 zu einer Übernachtung im Pfarrhaus von St. Marien-Mörfelden getroffen. Nach einem gemeinsamen Gottesdienst mit vielen



Messdiener*innen wurde Pizza gebacken, ein Film geschaut und Werwolf gespielt. Einige haben auch etwas Schlaf in der Nacht abbekommen. Einen schönen Ausklang fand die Veranstaltung beim abschließenden gemeinsamen Frühstück.

Wir freuen uns auf ROM!

